

**FEDERATION NATIONALE de la  
LIBRE PENSEE  
Groupe Havrais**

***POUR LA RESTITUTION DE SON NOM  
AU COURS  
« CHEVALIER DE LA BARRE »***

depuis 2005, le cours « Chevalier de La Barre », qui prolongeait le cours « de la République », au Havre, a perdu son nom.

Qui a intérêt à ce que s'oublie le nom d'un jeune homme mort sous la torture en 1766 pour n'avoir pas salué une procession religieuse ?

Qui, sinon ceux qui canonisent un pape qui a serré la main de Pinochet et condamné l'usage du préservatif dans une Afrique décimée par le SIDA ?

Qui, sinon ceux qui, chefs de gouvernements, se sont rendus à cette cérémonie, bafouant, comme l'a fait M. Fillon, les fondements de la laïcité ?

Commémorer le supplice du chevalier de La Barre, réclamer la restitution de son nom au cours qui rappelait sa mémoire, c'est dire que nous ne laisserons pas extirper une à une les racines laïques de la République.

**Rassemblement « de La Barre »  
samedi 25 juin à 15 heures  
Rue « Chevalier de La Barre »**

(petite rue sans adresse qui mène au fast food près de la gare SNCF).